



Es war einmal in GHANA...

Bericht einer Volontärin

GHANA IST VOLLKOMMEN ANDERS - UND ZWAR IN ALLEM!

In meinem halbjährigen Volontariat in einem ghanaischen Kinderheim hatte ich Zeit, Einblick in die ghanaische Kultur zu bekommen.

An meinen freien Tagen konnte ich das Land erkunden und habe unterschiedliche Landschaften, Städte und viele interessante Menschen kennen gelernt.

Was ich dabei alles erlebt habe, meine Erkenntnisse und Erfahrungen möchte ich in einem Vortrag berichten:

14. März 2014

19:45 Uhr

im KultOs, Ostermiething

Eintritt frei. Spenden für das Kinderheim „Kinder Paradise Ghana“ willkommen.

Ich freue mich auf interessierte Zuhörer und einen netten Abend.

Christina Schernberger

Veranstalter:

